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ELEAM REFLEJOS 
DEL MAR

Establecimiento privado, ubicado 
en Juan Williams Nro 08051, Punta 
Arenas, con resolución al día informa 

que en la actualidad tiene 4 cupos 
disponibles para nuevos residentes. 

Interesados llamar al celular  
Nro 999926317, con Maite.

 +56 9 96407599
+56 9 96405664

@don.carlos.sa

DON 
CARLOS S.A.

SAL 
DE 

DESHIELO
Saco de 25 kilos

 61 2 221812PUNTA ARENAS +56 9 9326 0974
61 2 242313 61 2 411392 61 2 411111

PUNTA ARENAS

CONECTAMOS
DESTINOS, PERSONAS
Y EXPERIENCIAS

PUNTA ARENAS Y

Municipio busca que Minsal financie
íntegramente el SAR Damianovic

Alcalde Radonich lo planteó en reunión con Redes Asistenciales

Las autoridades se reunieron en el Palacio Montes de Punta Arenas para tratar temas prioritarios para la ciudadanía. ●

La reunión tuvo lugar en el Palacio Montes de Punta Arenas.
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Una reunión proto-
colar sostuvo el 
alcalde de Punta 
Arenas, Claudio 

Radonich, con el subsecre-
tario de Redes Asistenciales, 
Bernardo Martorell, en 
su visita a la Región de 
Magallanes.

El jefe municipal le hizo 
saber a la autoridad de go-
bierno la importancia de 
la construcción del nuevo 
Cesfam en la capital regional 
de Magallanes, sino también 
la normalización del Cesfam 

Carlos Ibáñez, y la dificul-
tad que está presentando el 
Cecosf Río Seco.   

“La tardanza que esta-
mos sufriendo afecta a miles 
de vecinos y también a los 
trabajadores que están bus-
cando tener un lugar con un 
estándar actual. Si bien es 
cierto, tenemos un muy buen 
personal, con mucha cami-
seta, con mucho corazón, 
sabemos que las condiciones 
físicas también son impor-
tantes y es por eso que hay 
unas demoras que queremos 

irlas supliendo”, manifestó 
Radonich. 

Asimismo, enfatizó que 
el tema más urgente para los 
magallánicos y puntarenen-
ses es la salud. 

“Por tanto, tenemos que 
ser consecuentes para po-
der tener estos espacios. 
También pudimos ver al-
gunos temas, como facilitar 
que los médicos que están 
en el sistema municipal tam-
bién se puedan especializar 
y que esto sea con reglas 
claras tanto para el faculta-
tivo como para el Servicio 
de Salud. Además, tam-
bién ver que el SAR pueda 
ser financiado 100% por el 
Ministerio de Salud”, agre-
gó el alcalde.

Por su parte, el subse-
cretario Martorell alabó la 
construcción del Cesfam 18 
de Septiembre y agregó que 
“estoy convencido de que la 
municipalidad liderada por 
el alcalde (Radonich), pero 
con todo su concejo, equi-
po directivo de atención 
primaria y los casi 1.000 
funcionarios de la aten-
ción primaria municipal, 
están todos comprometidos 
y trabajando en pos del ob-
jetivo de mejorar la salud de 
la población”.

(En Punta Arenas) 
están todos com-
prometidos y tra-
bajando en pos del 
objetivo de mejo-
rar la salud de la 
población”.

Bernardo Martorelll,
subsecretario.

La tardanza que 
estamos sufriendo 
afecta a miles de 
vecinos y también 
a los trabajadores 
que están buscan-
do tener un lugar 
con un estándar 
actual”.

Claudio Radonich, 
alcalde.
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